

Kreativer Start im neuen Jahr

Unser Bastelzimmer und Pausenraum entsprachen nicht mehr den aktuellen Gegebenheiten. Daher sind wir im neuen Jahr mit einem Umgestaltungsprojekt gestartet.

Das veraltete Mobiliar im Bastelzimmer wurde entsorgt und alle Bastelutensilien geprüft.

Der Raum wurde mit neuen hellen Möbeln eingerichtet und ein übersichtliches Ordnungssystem wurde geschaffen.

Nun können sich die Kinder «kreativ» im neuen Bastelzimmer ausleben und die Mitarbeiter können ihre Pause in der neuen Sitzecke geniessen.

Kita-Leiterin, Marlies Probst

